

Entfalte alle Lebensbereiche auf harmonische Weise:

Körperliche Gesundheit

Wenn ein Körper krank wird, dann ist auch der Geist verwirrt und die Seele unglücklich. Im schlimmsten Falle leben wir geist- und seelenlos. Jede Krankheit ist ein Weckruf der Seele, wieder aufzuwachen, den Seelenweg wieder aufzunehmen.

Liebe – Beziehung: emotionale Balance

Liebe ist die höchste Kraft im Universum. Wir beginnen als Kleinkinder die Liebe als Mutterliebe zu erfahren. Der Umgang mit Tiere ist für viele Kinder eine „Schule der bedingungslosen Liebe“: Sie werden von ihren Tieren bedingungslos geliebt und lernen dabei selbst, die ihnen anvertrauten Haustiere bedingungslos zu lieben.

Geld – Beruf: Die Berufung der Seele in Fülle leben

Oft spüren wir schon in der Pubertät, der Zeit unser SELBST-Bildung, einen RUF zu einer bestimmten Lebensaufgabe. Alle unsere besonderen Talente deuten auf unsere Seelenaufgabe hin. Wir sind auch als Künstler herausgefordert, mit unseren speziellen Gaben unser Leben in finanzieller Sicherheit und Freiheit leben zu können. Ein Leben im Mangel entspricht nicht dem göttlichen Plan. Fülle ist vor allem das Gefühl der Dankbarkeit.

Team – Gruppe – Familie: Leben im WIR-Bewusstsein

Unsere Gesellschaft ist eine EGO-Gesellschaft: Jeder ist dem anderen ein Konkurrent, ein Feind. Stell dir vor, unsere Körperzellen würden nicht harmonisch zusammenarbeiten. Im gewissen Sinne ist Krebs der Ausdruck von Disharmonie unserer Körperzellen. Manche Autoren interpretieren unsere menschliche Gesellschaft als „Krebsgeschwür in der Natur und auf Mutter Erde“. Gegen diese EGO-Gesellschaft müssen wir von Klein auf lernen, in einer harmonischen WIR-Gesellschaft und Gemeinschaft zu leben. Die Kleinfamilie ist die erste WIR-Gemeinschaft, in die ein Kind hineinwächst, eine Zelle im Organismus der Menschheit.

Geistige Klarheit und spirituelles Erwachen

Das ganze Leben sogar über die Inkarnationen hinaus fördert unsere geistige Klarheit und unser spirituelles Erwachen, was wir „Erleuchtung“ nennen. Doch „Erleuchtung“ können wir als EGO-Projekt nicht „machen“. Die größte Lebenstäuschung ist, wenn das EGO sich als „spirituell“ ausgibt und verkleidet. Es kann leicht im „spirituellen Narzissmus“, der Selbstbespiegelung in Grandiosität hängen bleiben.

Kreativität zum Ausdruck bringen

Kreativität ist ein Ausdruck der Seele. Die Seele liebt **das Gute, Wahre und Schöne** und will es in die Welt bringen, um so der spirituellen Entwicklung der Erde zu dienen.